

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Conso](#)

Pour une société numérique inclusive et solidaire

ABONNÉS 

L'équipe organisatrice du premier Numérique en commun.



Conso, Uzès

Publié le 09/11/2023 à 05:05

CORRESPONDANT

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:11

Le Réseau d'inclusion numérique gardois (Ring), avec le soutien de l'Agence nationale de la cohésion des territoires, a organisé au Pont du Gard, le premier Numérique en commun (Nec) en réunissant l'ensemble des organisations, institutions et professionnels pour leur présenter les différentes thématiques de l'inclusion numérique. Un Nec est la démarche qui permet de construire un numérique d'intérêt général en accompagnant notamment la transition numérique des territoires.

En garantissant l'accès à tous et la diversité des intervenants, le Nec propose la diffusion de l'ensemble des productions sous des licences libres et ouvertes en misant sur des écosystèmes numériques frugaux et responsables. Pour atteindre ces objectifs, le Ring met en œuvre des actions d'information, de promotion, de représentation, d'accompagnement et de professionnalisation des acteurs et des dispositifs de solidarité numérique. Il coopère avec les collectivités, les institutions, les entreprises, les citoyens du département, repère et met en réseau les différentes structures.

Le Ring rassemble des professionnels de la médiation numérique venus du monde associatif, des collectivités publiques, des institutions, des entreprises, mais aussi des usagers.

Courriel : contact@ring-hub.fr – Site : ring-hub.fr.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les plus lus

 **Lus**

 **Commentés**

- 1 **Disparitions.** Il a été retrouvé dans son sac de couchage : Samuel avait disparu en janvier par grand froid dans les Pyrénées
- 2 **Faits divers.** Frayeur dans un Airbus A321 : à 3 000 mètres d'altitude, un membre d'équipage s'aperçoit qu'il manque deux hublots !